WAZ Bottrop, 14. Dezember 2017



Volksbank spendet acht Vereinen Geld und einen Paten

Acht Mal 1000 Euro hat die Volksbank jetzt für soziale Zwecke gespendet. Schon seit einigen Jahren geht die Vereinte Volksbank eG neue Wege: "Banker engagiert vor Ort" heißt die Aktion, bei der 8000 Euro an gemeinnützige Organisationen gespendet werden. Dabei dürfen die Mitarbeiter mögliche Spenden-

empfänger nennen. Die ausgewählten Vereine erhalten dann nicht nur 1000 Euro, sondern auch einen Paten – eben den "Banker", der sie vorgeschlagen hat. Weil diese Aktion gut angekommen sei, wiederhole man sie gerne, betonte Eberhard Kreck, Vorstand der Volksbank. So wurden diesmal fast 20 Vor-

schläge gemacht, aus den die fünfköpfige Jury aus Vorstand und Mitarbeitern wählte: Verein "Roter Keil", Frauenhaus, Förderverein Johannesschule in Kirchhellen, Förderverein Grundschule Grafenwald, Verein Gegenwind, Hospiz Bottrop, Kinderdorf Oberhausen und Verein "Bobbie".